



自主・自立・共働・共助



目次

- | | |
|-----|------------------------------|
| 2 | あいさつ
会長 吉田圭助
弥富市長 安藤正明 |
| 3 | 県シ連事業推進交流大会
受賞者紹介
会員の声 |
| 4～6 | |

- | | |
|-----|---------------------------------|
| 6～7 | 寅年生まれにちなんで
会員募集
事務局からのお願い |
| 7 | シルバー人材センター紹介 |
| 8 | 庭木剪定作業受付日 |



会長あいさつ

会長 吉田圭助



令和4年度初めに当りご挨拶申し上げます。

昨年に引き続き新型コロナウイルス感染症の被害は依然と深刻で、その収束は予断を許しません。特に新たに発生したオミクロン変異種は感染力が従前のものに比して数倍強く、瞬く間に世界中はもとより我が国でも感染者数を爆発的に増やしております。それに対し3回目のワクチン接種、いわゆるブースター接種により感染予防と、重症化抑止に期待が寄せられております。

このような情勢にあって当シルバー人材センターの活動は、会員各自が独自の立場で感染予防に万全を期して就業し、異常事態下の経済活動場面においてなお皆様のお役に立って活動を続けており、その規模はコロナ事態以前と殆ど変わりないレベルを維持しております。

これは市民の皆様、在市企業、弥富市当局が、このような事態におきましても会員の就労をご活用頂いているたまものであり、厚く御礼申し上げます。

さらに弥富市当局からは、会員への就労機会提供に加えて、会の運営・維持に対し、多大なご支援を賜っておりますことを厚くお礼申し上げます。

どうか本年度においても皆様の温かいご支援、ご協力をいただき、当シルバー人材センターの活動を見守り頂きますようお願い申し上げます。

また会員の皆様にあっては、新型コロナウイルス感染事態にも負けずに、現役時に培った技術を役立て、より有意義な日々を送り、仲間を見つけ、はつらつとご活躍されん事を祈っております。

皆様この激動に打ち勝とうではありませんか!!



市長あいさつ

弥富市長 安藤正明



平素は、市の高齢福祉行政をはじめ市政全般にわたり、ご理解とご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

さて、新型コロナウイルス感染症がまん延してから2年以上が経過し、人々の生活様式や価値観が大きく変化してまいりました。

そのような中、弥富市シルバー人材センターにおかれましては、感染症防止対策を行いながら、多様な就労機会の提供や、創意あふれる活動を通じ、高齢者の皆様に健康で充実した生活の実現に多大なるご尽力をいただいておりますことに、深く敬意を表するところであります。そして、会員の皆様には、多様性が求められるこの時代に、これまで培ってこられた経験や技術を活かし、献身的に社会に貢献していただいていることに深く感謝申し上げます。

少子高齢化が急速に進む今日において、高齢者が生涯現役として多様な形で社会参加することが求められています。

毎年、多くの仕事が、市民からシルバー人材センターへと寄せられていることは、会員の皆様への信頼の表れであり、何よりも誇れる勲章ではないかと思います。

活力のある高齢社会を支える地域の中核的な組織として、シルバー人材センターの役割は一層重要なものとなっているところであり、本市が進める笑顔あふれる健やかで共に支え合うまちづくりの一翼を担っていただいているシルバー人材センターが、今後ますます充実・発展することを大いに期待しているところであります。

本市としましては、高齢者が豊かな知識や得意な能力を活かし、社会を支える一員として、就業、ボランティア活動、地域活動、文化教養活動など、幅広く社会に参加・貢献していただけるよう、今後ともシルバー人材センターの運営を支援してまいりたいと考えております。

結びに、弥富市シルバー人材センター事業のますますの発展と会員の皆様のご健勝とご多幸をご祈念申し上げあいさつといたします。

受賞 おめでとうございます

令和3年度愛知県シルバー人材センター事業推進交流大会

愛知県シルバー人材センター連合会主催の事業推進交流大会が令和3年10月14日に名古屋ウイルあいちで開催されました。

今回もコロナでの参加者を限定して、距離をとっての開催となりました。

大会では多年にわたりシルバー人材センターにご尽力された方々が表彰され、弥富市シルバー人材センターからも6名の方が受賞されました。

おめでとうございます。



愛知県シルバー人材センター連合会会長表彰



模範会員
横井明雄
平成24年5月より
駐輪場整理業務に従事



模範会員
中西昌克
平成24年9月より
駐輪場整理業務に従事



模範会員
蛭川安廣
平成24年11月より
樹木剪定作業に従事



模範会員
岩崎清子
平成25年11月より
草取り、清掃作業に従事



模範会員
山口光則
平成26年2月より
清掃作業に従事

模範会員
原子美代子
さんも受賞されました。
平成24年10月より
清掃作業に従事

この度は表彰状をいただきありがとうございました。高齢者になってから表彰状をいただくことは、今までとは違う感動を受けました。

長年勤めていた会社を定年退職。昨今言われている人生100年時代、今後人生をどう過ごしたらいいかと思っていました。その時、シルバー人材センターがあることを近所の人に教えてもらいました。

早速会員登録して今は駐輪場の整理をして働いています。最初は外での仕事が私に向いているか不安でしたが、現在は働くことの喜びを感謝して充実した時間を過ごしています。仕事の慣れでマンネリ化して日々難にならないよう、目配り・気配り・心配りに心がけています。

早寝早起きは私にとって健康のバロメーター。体の許す限り今後も頑張ってまいります。

荷之上 中西 昌克



会員の声

古希になんでも仕事は楽しく

五 明 加 藤 功

66歳でシルバー生活をスタートした。

前年、ホワイトカラー生活をリタイアしてから1年間で、体重が5キロ以上増え何とかしなければと焦る日々であった・・・。

シルバー登録を終え、夏場での慣れない草刈り・除草剤散布作業等たっぷり汗をかきながら動いていたら、いつの間にかベストの80キロを切る事が出来た。もちろん暑い時期の仕事はきついが、自分の体調と相談しながら同年代の相棒と楽しくWORKできる喜びは、現役時代には味わえない新鮮な感覚である。

人生100年時代、衣食住等すべてにおいて充実した生活を送る為にも、シルバーを継続していきたい。

カニカニツアーハイ

五之三 匠 名

毎年楽しみにしている友達との年末カニツアーハイに行ってきた。当日は雪予報がありツアーハイも催行されるか心配だったが何とか無事到着。途中雪も降り出し雪景色でいつもと違う風景に何か得したような気分だった。

コロナ禍のツアーハイだが感染対策もされ、昼食会場もほぼ満席で皆さんカニを黙々と食べている。1年に1回味わうカニは身も大きく甘く本当に美味しい。

自宅では味わえないツアーハイならではである。来年も美味しいカニを食いに来ようと友達と約束して家路についた1日である。

高齢者には「きょうよう」と「きょういく」が大切と言う。「今日用事がある」「今日行く所がある」という事だ。元気で歩けるうちにいろいろな所に行きたいものである。

五之三 伊藤 澄子

会員の皆さんお元気ですか？ 年に一度くらいは顔合せがあるといいなーと思いますが、今のコロナ禍の漂う世の中お会いする事がなくて淋しいですね。

私は平成9年からお世話になっていますが仕事の出来るよろこび、元気が何よりです。誰がシルバーに入っているのか、何のお仕事しているのか何も分かりません。20年以上前には会員さんの名簿を頂いた事がありましたが・・・

体に気をつけて、お会いできる日を心待ちにしています。

健康寿命

平島 東 川 喜 勝

新型コロナワクチンの接種も進み、また飲み薬も承認されて、マスクを外して話が出来る日がもうすぐやってくるのではかと楽しみにしておりましたが、次々

に新型変異株が現れ今後どうなることでしょう。

先達て厚生労働省から介護を受けたり寝たきりになったりせずに日常生活を送れる期間を示す「健康寿命」なるものが発表されました。男性72.7歳、女性75.4歳だと公表された。平均寿命は男性81.4歳でその差8.7歳である。その差ができるだけ短くすることを目指していきたいものであるが、シルバーの会員はクリアをしている方が大半であると思います。大変ありがたいことです。

人生100年時代自分のことは、自分で行き規則正しい生活習慣を心掛けて健康寿命を延ばして残りの人生を楽しく送りたいものです。今年もお互い頑張りましょう。

市民・中学生の安全を守るため

荷之上 野崎 典道

シルバー人材センターで習字教室を開催され十数年。最初は教えられるかと心配しましたが今日は慣れ、子供達も懸命に頑張り、遣り甲斐がありました。

私の普段の生活の中で、身体の為また弥富の街を知る為に散歩しています。

すると道路は歩道が作られて広く歩き易い所、また交差点が狭く自動車との行き違いが通り辛く、老人には危険だと思う場所もあります。また中学生の自転車通学の帰りにも遇いました。

その場所は旧名鉄弥富口駅の近くの歩道橋が在って信号機の無い所の通路で、一般また中学生が自転車で渡るのを見掛けます。その場面を見る度に何時も危険と思いながら散歩しています。

この様な自動車の通過の多い箇所に事故を起こす前に信号機を取り付けて市民、中学生の安全を守って欲しいと思います。

東 蛻 横井 覚

「有レ朋自=遠方-來 不=亦樂-乎」項羽と劉邦の時代より更に300年前の孔子の（B.C.500年）言葉である。現代でも人の心の内にあり、人それぞれが、それぞれの場で思い起こす言葉だ。遠方がどれ程なのかと考えるが移動手段のない時代に苦労して訪ねてくれた朋を喜んで迎えたに違いない。

孔子の思いとは少し違うがコロナ下の現在この言葉を思い出し溜息をついている人が多いのではないだろうか。孔子の時代とは違い移動手段は豊富で遠方が遠方でなくなっている。名古屋東京間は100分、弥富では端から端まで30分である。それでも今は訪ねて行く事も出来ず、訪ねて来る人もいない。訪ねる事が悪だと思いつら躊躇している。家族でも帰省を控える。たまに孫が動画で顔を見せるが画面だけでは不満が残る。現在の世に孔子がいたら何と言っただろう。「動画歓迎 不=亦樂-乎」と言うだろうか。友から近況を聞く電話がきた。嬉しくて最後に有難うと言って電話を切った。

西中地 伊神 守

皆さんお元気ですか。私ども自転車整理をしています。朝6時から整理をしていますが朝は寒いですよ！

皆さんがきちんと置いていただき、ありがとうございます。

今後もよろしくお願ひ致します。

鰯浦 寺島純子

昨年11月に右足を捻挫してしまいました。近くの接骨医に行きますと、2週間～20日の診断でしたが1ヶ月間かかりました。

私はシルバー人材でお世話になり多種の仕事を持っていました。今回、私の事情を知り仲間の大先輩、後輩の方々が「替わってあげるよ！」「この日、空いています」と声をかけてください、その言葉に甘えて接骨医通いを仕事と思い20日間ゆっくり休む事が出来ました。皆様のおかげで本当に助かりました。

ある民家へ週一で2時間清掃に入っています。私の事を心配して連絡を下さいました。「足の方大丈夫？無理しないでね。私も腰を痛めて通院している。」との事で、すぐにお見舞いに伺いました。元気なお顔を拝見し、何故か私は一安心したのでした。

この日を境に人のふれ合いがいくつかありました。人を思う気持ちがその人に届き、私自身も助け助けられている日々。薄れかけていた感謝の心の大切さに気付いたのでした。

鎌島瀧澤篤子

シルバー人材センターにお世話になり10年になります。現在就業先は社会教育センター内の清掃を週2日午前中3時間2人で組んで仕事をしています。

昨年7月に左足ひざ関節の手術をして3ヶ月リハビリを頑張り仕事復帰する事が出来ました。

皆さん仲間の方々が良い人ばかりなので同じなれた場所で仕事が出来るので大変うれしく思っております。今後も体の動く限り楽しく健康に気を付け一生けん命勤めてまいりたいと思っております。

また趣味として民謡クラブに所属しており15年位になり春の文化祭、夏の盆踊り、秋の文化祭に参加しております。

一日一日を大切に「もう年だからだめだ」とは禁句にして「まだまだこれからだ」に変えて何事もチャレンジして行こうと思っております。今年はトライを目標に頑張ります。

平島西村謙一

昨年6月に前職場が満70歳で退職となり、その後いわゆる毎日が日曜日の生活を送っていました。

しかしながら、このままでは体がなまってしまふと考え、健康増進と小遣いの足しにと思い、シルバー人材センターの紹介により9月より、製鋼を行う会社で清掃の仕事に従事しています。

勤務は週1～2回で5時間働いています。そこに勤める従業員の皆さん方が仕事を離れた時、ゆったりと居心地の良い環境作りの一躍を担う事になれば幸いです。

たかが清掃の仕事ですが、最後まで手を抜くことなく、隅々まできちんと丁寧な仕事を心掛けたいと考えます。

東末広 山口嘉代子

シルバー人材センターに入会して、1年3ヶ月になります。

古希も過ぎた私どもに、会員になったおかげで色々な仕事を紹介して頂き、感謝しております。

何の資格も特技も無い私ですが、今は清掃の仕事をしています。

外に出て挨拶を交わしてもらっているだけで元気になりました。

これからも健康第一で頑張りたいです。

西美濃路 谷汲さんと大谷さん**前ヶ須 寺本清津雄**

昨年、コロナ第5波が落ち着き始めた晩秋、紅葉と柿を求めて、岐阜県の古刹、谷汲山華厳寺までドライブしました。

今回はナビに従い、長良川右岸堤防を海津・墨俣・そして穂積・大野と走ると、現れたのはなんと「大谷トンネル」。

丁度この頃世間は、アメリカ大リーグ二刀流大谷選手の年間MVP受賞で話題沸騰。このタイミングで始めて通る大谷トンネルに、気分は何故かショータイム。助手席の女房殿と、トンネル通過中、思わずグータッチです。

町境の短いトンネルを抜けるとじき目的地。いつも駐車場がオヤッ?と感ずる程、目の前に現れた。300円の駐車料を払うと、400円の観光商品券をくれた。思わず「コロナ」の恩恵にあざかり、串団子をほおばる。

週末の谷汲さんは人流も程よく密で、本殿では健康祈願。逆光に映える境内のモミジは、真っ赤に紅葉し、とても綺麗、絵もに描けない美しさです。帰路は別ルート。

「道の駅 織部の里もとす」へ立寄りお目当ての富有柿をゲットし、満足。

帰宅して地図を調べると、大野・揖斐川両町の境にありました。「標高356mの大谷山。大谷スカイラインも。」

快晴の西美濃路は快適快走、当日の全行程120キロ、平均燃費リッターあたり24キロ。交通渋滞はほぼ無し。

でも油断禁物。路上には削り取られた「50」の数字が浮かび上がり、前車との車間距離がどんどん離れていく。



ン？ここは、60キロ制限？ 軽くアクセルを踏み込んでみる。

やはり油断大敵。本年5月13日施行の改正道路交通法は速度超過等11種類の違反で、高齢者（75歳以上）の免許更新時に実車試験が課せられます。スピード違反クワバラ桑原。

枯木の向こうに見えるもの

佐古木 加賀 健二

毎年、シルバーから庭師としてお客様の庭木剪定に伺っている。誇りを持ち樹形を整え作業終えた時お客様が、笑顔で『庭が見違えるくらい綺麗になりました』と感謝の意を頂いた時には疲れも忘れ、また次も頑張ろうと活力が沸いてくる。然し、ここ二～三年庭木が徐々に枯れる事案が増えた。お客様は語気強め『何故枯れて行くの？』と苦言。早々調べると新芽が最近少しづつ枯れた様子、木の下や周辺の草・苔が殆ど生えて無くテカテカ。お客様へ『除草剤を撒かなかったの？』と尋ねる、『だって、今年は夏暑くとても草取りなど出来なかつた、でも少し離れた所へ撒いたよ』と悪げなくケロリ。『雨が降れば葉は流れます』と諭す。木の根は広範囲に伸び予想外の所から養分を吸収、木が大きいぶん影響が出て来るのが遅れ、葉の黄変に気付いた時は手遅れ、松系「クロマツ・ゴヨウマツ・イチイ」など特に除草剤に弱い旨説明。冗談交え『どんな雑草でも、奥さんが寝ている間に光合成作用で、CO₂（二酸化炭素）吸収、人間が必要なO₂（酸素）を供給し温

室効果ガス削減（カーボンニュートラル）へ多少なりとも貢献、有難い草ですよ、心を込め丁寧に筆って下さい』と促す。

お客様へは極力除草剤を「庭」へ撒かない様に説明するが、果たして何故までご理解頂けたか、幼児達の健康・土壤汚染を将来に渡り懸念する庭師の独り言である。

平島 匠名

令和2年4月に会員となり、早くも二年が経ちました。

その間、派遣先の社教の方々にはご迷惑をおかけしながらも、今日まで仕事を続けてることができました。本当にありがとうございます。

勤務は週2～3日なので、体調には問題もなく、逆に体力の維持に役立っています。

趣味も謳歌しており、また、同居する4人の孫と一緒に過ごす時間にも恵まれ、癒されています。

その他、月一回程度、学生時代の友人とテニスを楽しみ、その後、食事をしたり温泉に行ったりして旧交を温めています。

現役で勤務していた頃には、全く味わえなかつた至福の毎日です。

昨年古希を迎、昔に比べ体力は落ちましたが、まだまだ健康に留意して仕事を続け、小銭を稼いでいきたいと思っています。

【私の趣味】 将棋・ジグソーパズル・数独

最後に川柳を一句

くそじじい 孫にパズルに ぼけ知らず

寅年生まれにちなみ

鮫ヶ地 平野 哲仁

現役時代に自宅の松の剪定や垣根の刈り込みをする事が私の趣味でした。毎年お盆を過ぎた頃から初めても他の趣味や色々な用事ができたり、季節の良い時にはやはり旅行とかが先行して、愈々年末の休暇の北風の中急ぎ剪定作業をすること毎年繰り返してきました。

そんな昔の頃、役所を定年退職後はシルバーで恩返し出来たらとぼんやり夢に思っていました。それは独学・自己流の私が皆と同じ事が出来るのだろうかという想いでました。

十四山のシルバーの剪定班に入れていただいて今思うことは、十四山は皆一斉に作業する為、皆の動きと自分の動きが頭の中で交錯して少しあせりましたが、以前の年末の急ぎ剪定と自己流の丁寧剪定を併せ持っていたので大変勉強になり技術力の向上に役立てる事が出来たと思っています。

趣味で昔油絵、その後パステル、今は水彩に変え自分の気分の乗った時の描いています。絵の構図を黄金比（概ね6対4）にすることでその空間をそして大胆且つ繊細に描きたい。樹木剪定も空間を大切に配置できたら・・・とにかく「こぎっぱり」するよう心掛けて

仕事をしています。

私、71歳で一番年下、先輩方が一人又一人と体調を崩されておられます。剪定やってみたいと希望されれば是非お知らせください。結構楽しいものです。暑さ寒さそんなに気になりません。

五之三 伊藤 澄子

寅年を迎えて令和4年、今年は36年に一度の五黄の寅年、今年を逃すと次は36年後今年は何か記念になる事を、思い出に残る事をと思っても何も思い浮かばない。

まずは元気で迎えられた事に感謝し、毎日が楽しく暮らせるように、天気のいい日はいつも畑に出て自家用野菜を育てています。青々と葉を広げて成長している野菜や花を見ていると元気ができます。無理せず出来る範囲内で楽しんでいます。

また週に一度友人4人で喫茶店に行くのが何よりうれしいです。

いつまでも健康で今の平凡な暮らしでも、この幸せが長く続くよう願っています。これからは転んだり、つまづいたいしないように気をつけて頑張ります。

毎日健康、感謝、日々是好日

鳥ヶ地 池田信之

定年で退いてから12年、この間も何とか働いてきました。生きて来ました。良いことばかりではありません。6年前これからという時、伴侶を亡くし暗い毎日でした。幸い家族や友人に力をもらい、背中を押してもらい再び働き始めました。これを機に以前から暇ができたらしたかった習字も習い始めました。

現在、人材センター紹介の仕事も週に2日12時間は社会と自分をつなぐ大切な時間です。働く機会、働く場所を与えていただき感謝しています。残りの週5日は、自分を捜す、自分らしく生きる時間です。以前は図書館で過ごしていた時間も、このコロナ禍で失く

なってしまいました。好きな旅行も自由に出来なくなりました。自分の時間の内、習字や読書は「静」、仕事やウォーキングは「動」です。毎日を快適に過ごすことが自分の健康に寄与していると感じます。

次の方々も寅年生まれです。(順不同)

小 島	福 本 通 也	鰯 浦	新 村 茂 樹
鳥ヶ地	渡 邊 末 幸	森 津	島 田 良 一
平島東	谷 村 国 光	前ヶ須	伊 藤 哲 秀
樺 場	佐 藤 雅 夫	平 島	青 木 哲 夫
三 稲	原 子 美 代 子	鰯 浦	宮 本 等
鎌 島	岡 田 大 二 郎	三 稲	大 谷 一 三

シルバー人材
センターへGO!

会員募集中



あなたもシルバー会員になってお仕事しませんか？まずは会員登録を！

「孤独や孤立」あなたは大丈夫？

「孤独や孤立」に起因する様々な健康リスクがあるといわれています。

それらは高血圧、アルコール依存症、うつ病、狭心症、糖尿病、認知症など多岐にわたります。

「孤独や孤立」に陥らないようシルバー人材センターに登録しませんか？

弥富市に住む60歳以上の健康で働く意欲のある方ならどなたでも会員になれます。

とくに **・草取り** **・樹木剪定** **・清掃** をしていただける会員さんを募集しております！
お気軽にお問い合わせください。

シルバーへ仕事を依頼される方へのお願い

いつもシルバーをご利用いただきありがとうございます。

時々お客様より「なぜうちの仕事を断るんだ！商売だろ！なんとかしろ！」という言われ方をします。

商売？いいえ違います。シルバー人材センターは「公益社団法人及び公益財団法人の認定等に関する法律」第2条第4項

別表 四 高齢者の福祉の増進を目的とする事業

五 就業意欲のある者に対する就労の支援を目的とする事業

の2つの事業を行なう公益社団法人であり利益を目的としておりません。利益追求を目指す商売とは対極をなすものです。

福祉の増進を目的としていますので、お問い合わせいただいても、その仕事を希望する会員がいなければお断りすることもございます。無理に就業させることは出来ないです。

背の高い樹木や現場の足場が危険であるとか規模が大きすぎるお庭はお断りすることがあります。

また会員とのやり取りの中で人格否定ともとれる発言をされる方もいらっしゃるようです。そのようなお宅では高齢者福祉の観点から作業をさせられません。

とはいっても、当センターハー会員も完璧ではありませんので、お客様に不愉快な思いをさせたこともあります。その点に関しましてはこの場をお借りしてお詫び申し上げます。

一般的にはシルバー人材センターは利益を追求しないため作業価格が安くなることが多いのですが、ただ安いからといって依頼するのはお止めください。

どうか「高齢者の福祉の増進を目的とする事業」と「就業意欲のある者に対する就労の支援を目的とする事業」を行う団体であることをご理解いただいたうえで、お互いを尊重できる方のみご発注をお願いします。

役員紹介

会長	吉田圭助	理事	長谷川和子	理事	高橋正行	常務理事	橋村正則
副会長	加賀健二	//	藤本博江	//	山下正己	監事	川上周二
理事	山森早智子	//	調所透	//	大野清	//	池田信之
//	吉田英晴	//	服部文隆				



シルバー人材センターは知識や経験を活かして、こんな仕事をしています

- ◆清掃、除草(手取り・機械刈り・除草剤散布)
- ◆樹木剪定・消毒 ◆大工仕事
- ◆賞状書き、宛名書き、パソコン指導
- ◆施設管理(自転車整理、施設受付等)
- ◆障子・襖・網戸張り替え、ペンキ塗り
- ◆しめ縄作り



お知らせ

令和4年4月1日より
草取作業の時間単価が955円となりました。(別途事務費8%)

●●● 庭木剪定作業受付日のお知らせ ●●●

剪定時期	受付開始日	申込み方法等
令和4年 4月~8月 をご希望の方	令和4年 4月1日(金) 午前9時から	電話または事務局窓口で受け付けます。 以下ご了承いただける方のみお申し込みください。 ※剪定時期はご指定いただけません。ご了承のうえお申し込みください。 ※剪定作業会員の減少により、お引き受けできる件数に限りがございますので、規模の大きな庭はお引き受けできません。 ※会員への直接申し込みは受け付けておりません。 ※受け付け日以前のお申し込みは一切できません。
令和4年9月~ 令和5年3月 をご希望の方	令和4年6月1日(水) 午前9時から	

※お電話、窓口での受け付けは、月~金曜日 午前9時から午後5時迄です。(祝日はお休みです)

発行／公益社団法人 弥富市シルバー人材センター

支所統合のお知らせ

平素は弥富市シルバー人材センターをご利用いただき誠にありがとうございます。

このたび事業効率化のため、
令和4年3月31日(木)をもちまして
十四山支所での受付事務作業を
本所へ統合することになりました。

今回の統合で十四山支所での受付と事務作業をすべて本所で行う事になります。

十四山支所での業務は本所で引き継いでおりますので、皆様にはご不便をおかけ致しますが、引き続き弥富市シルバー人材センターをよろしくお願ひ致します。



本所
弥富市鯉浦町上本田95番地1
高齢者生きがいセンター内
TEL 0567-65-5515 FAX 0567-64-2011
E-mail : yatomii@sjc.ne.jp

◎編集・広報委員会
委員長 加賀健一
吉田圭助 長谷川和子 池田信之
副委員長 調所透

服部文隆